



魅力再発見ウォーク



11月26日朝からの小雨の中「魅力再発見ウォーク」を実施しました。参加者は37名で、「長者山遺跡」の説明を受けながら昔をしのびました。

宝くじの助成金で整備



寄付
川上・十王団地夏祭り実行委員会から
五十万四、九二六円が寄付されました。
イベント等で活用させていただきます。
ありがとうございました。

「令和4年度宝くじ助成金」を活用してイベント用備品を整備しました。
神輿を収納するための物置、イベント用テント、会場周辺等の環境整備をするための草刈り機等を購入しました。

裏面につづく

できごと・出来事



11月4日から6日まで芸能文化祭が開かれ、幼稚園児も含め大勢の人が作品に見入っていました。



11月12日、櫛形小学校体育館で避難所開設訓練を実施しました。各支部や専門部等から約100名が参加し、消防署員等から指導を受けながら本番さながらの訓練でした。

11月5日秋季グラウンドゴルフ大会が十王スポーツ広場で行われました。小学生も参加し大いに盛り上がる大会となりました。

寒さが厳しい時期ですが、皆様、如何お過ごしですか。風邪、コロナに十分お気を付けください。
以前に、この欄で紹介させて頂いた、「つくば100kmウォーク大会」でご覧になり、何度もお友達を誘つて頂いて参加している方がおります。感謝です。

今年も、大会を開催予定です。何かのお役立てになると思いますので是非参加してみてください。

でも、今までご活躍されました委員長さんが、辞めてしまいますが。一人で何をかもやられた方でしたので、1年を通して準備にかかりきりだったと思います。残念です。辞める理由は、四国のお遍路に行きたいからだそうです。

実は、私も、会社を定年になつたら、すぐ行こうと思つております。歩くのがいいんでしょうけど、サイクリング遍路が流行っているみたいで、自転車で回つてみたいと思つておりました。

何もかも忘れて、今すぐにでも行きたいです。一緒に行く方いませんか。

(芳賀)

編集後記

寒さが厳しい時期ですが、皆様、如何お過ごしですか。風邪、コロナに十分お気を付けください。